



Demokratie & Migration in Winterthur

Winterthur, 21. Juni 2021

Medienmitteilung

«[Demokratie und Migration in Winterthur](#)» geht online. Herzlich Willkommen. Sie sind eingeladen, «[Demokratie und Migration in Winterthur](#)» kennenzulernen, zu befragen, zu begleiten, mitzumachen, zu teilen, zu unterstützen.

Es gibt einen Unterschied zwischen der Stimmbeteiligung von Schweizerinnen und Schweizern mit Migrationshintergrund und Schweizerinnen und Schweizern ohne Migrationshintergrund. Man nennt diesen Unterschied Participation Gap. Bei den nationalen Wahlen im Jahre 2019 betrug er 17%. Wir, eine Gruppe von engagierten Winterthurerinnen und Winterthurnern mit und ohne Migrationshintergrund, überlegen uns, was man tun könnte, damit der Participation Gap kleiner wird und alle ein gemeinsames Verständnis von Demokratie haben. Wir tun dies zusammen, alle reden und bestimmen mit.

Wir starten in Wülflingen, ein Stückchen weg von Altstadt und Zentrum. Gemeinsam mit Menschen mit Migrationshintergrund möchten wir Demokratie erlebbar machen und demokratische Prozesse gestalten. Unser Vorhaben ist das Ermutigen und das Stärken zu demokratischem Handeln.

Worum geht's ganz konkret? Unser erstes Projekt: [Mitreden in Wülflingen](#)
Die zweiteiligen Veranstaltungen richten sich an alle interessierten Bewohnerinnen und Bewohner von Wülflingen. Wir laden zu einem Gespräch über das Zusammenleben in der Schweiz ein. Wir sprechen über die direkte Demokratie und die verschiedenen Möglichkeiten, selbst mitzureden, unabhängig von Herkunft und Aufenthaltsstatus. [Mitreden in Wülflingen](#) entstand in Zusammenarbeit mit «[FemmesTische](#)».

Wann?

Montag 5. Juli 2021 **nur für Frauen**

Dienstag, 06. Juli 2021 **nur für Männer**

Donnerstag, 08. Juli 2021 **für Frauen und Männer**

jeweils von 19 bis 21 Uhr

Wo? in der Freizeitanlage Holzlegi, Holzlegistr. 42, 8408 Winterthur. Es gibt einen Kinderhütedienst an diesen Abenden. Die zweiten Termine finden Ende August statt.

Monika Imhof, Projektleiterin und Frau der ersten Stunde wählte ein Schiff als Symbol für ihr Engagement. Die Crew ist so gut wie ihre Mitglieder. Am Eulachstrand in Wülflingen weht uns nun ein frischer Wind um die Nase. «[Demokratie und Migration in Winterthur](#)» wünschen wir uns als Entdeckungsreise der Beteiligten. Von zögerlich bis tatkräftig, alle sind willkommen. Leinen los.

[Monika Imhof](#) steht unter **079 789 73 51** gerne für Fragen und Antworten zur Verfügung.
[Newsletter abonnieren hier.](#)